



PRIMER DOMINGO DE CUARESMA (21-2-2.010)

La cuaresma que hemos empezado está ordenada a la preparación a la Pascua mediante la penitencia y la conversión. El tiempo de cuaresma va desde el miércoles de ceniza (ya pasado) hasta la Misa del Jueves Santo exclusive. En todo este tiempo no se dice "Aleluya". Cuaresma es un tiempo "fuerte" de experiencia religiosa y un camino por recorrer saliendo al encuentro del Señor que perdona y salva con su misericordia y con su gracia.

Y en este primer domingo de Cuaresma la iglesia nos invita a acompañar a Jesús en la experiencia del desierto, con su silencio, para encontrar a Dios y a nosotros mismos.

En el silencio del desierto, y en la oración personal es donde mejor se escucha la voz de Dios.

"Desierto" es "descontaminarnos" del ambiente de ruidos que no nos dejan oír la voz de Dios que sólo se oye en el silencio y la soledad.

En el desierto de nuestro cuerpo podemos entrar cuando queramos para que el Espíritu nos conceda las fuerzas necesarias para luchar contra el mal, con la fuerza de la Palabra de Dios.

LA MADRE Y EL DELANTAL
TAPAN MUCHO MAL.

PARA NO OLVIDAR...

el 12 de Enero de 2010, Puerto Príncipe, capital de Haití, dió con sus edificios en tierra a causa de un terremoto, sepultando y dejando tras de sí a cerca de 200.000 muertos, a más de miles de malheridos, de niños huérfanos abandonados a su suerte... ¡una ruina!. Pero... dió origen a que se moviera a gran ritmo el corazón de la humanidad y llovieron las ayudas. Los primeros en llegar, los misioneros que ya estaban allí.

La comunidad de El Cubo, más generosa que siempre, respondió con una colecta el 24 de Enero para La Sta. Infancia y Haití que duplicó en cantidad a la de otros años. A esta "figura" se llama "solidaridad".

A no olvidar el 12 y el 24 de Enero: "terremoto" de tierra y "réplica" de solidaridad.

Y HACE APROXIMADAMENTE UN MES
HA FALLECIDO NEMESIO
A LOS 94 AÑOS. D.E.P.

SANTOS DE LA SEMANA : SAN AGRÍCOLA

17 y 26 de marzo

No puedo por menos de hacer alusión a este santo de nombre tan original : San Agrícola, que suena a agricultura y a campo.

Ya me llamó la atención este "nombrecito" hace unos años en Talavera de la Reina entre la lista de sacerdotes muertos por aquellos pagos en motivo de la guerra civil. Hoy, junto con sus compañeros mártires, es "beato".

Pero es que San Agrícola existió antes y por partida doble y los dos obispos. El nombre, tan original, ya lo tuvo un famoso general romano Julio Cneo Agrícola (años 37 al 93). Su nombre se deriva del latín "ager-agri" que quiere decir agricultor, labrador (como hoy) y que tanto entonces como ahora se da a los que proceden del mundo rural o que tienen oficio de labradores, agricultores.



DESDE EL CONVENTO RECOLETAS
AGUSTINAS DE VITIGUDINO

Y nosotros que creíamos saberlo "todo" sobre las vocaciones religiosas de El Cubo, por cuanto habíamos llegado hasta ESPERANZA MORALES MORIÑIGO nacida el 16-10-1884 y fallecida en Chile sobre el los años de 1.970 como religiosa esclava del Sdo Corazón y...

mira por donde, en este convento de Sto. Toribio de Vitigudino de las religiosas recoletas agustinas, a más de CLEMENTINA MUÑOZ SANCHÓN (de "los Faroles"), nacida el 23-10-1935, sus votos solemnes el 26-7-1958 y fallecida en 1994, además... nos enteramos que posiblemente en el siglo XIX debió haber una (o dos "hermanas") que de nuestro pueblo ingresaran en este convento.

Y, puestos al habla con la "madre superiora" que nos atendió gentil y "religiosamente" nos lo ha confirmado, que sí, y se llamaban: SOR CRISTINA DEL ROSARIO (profesó el 11-11-1863 -habiendo nacido en 1831, y falleció el 26-7-1871 a los 40 años de edad) y también su hermana MARIA DEL PATROCINIO (SOR MONICA DEL PATROCINIO) que nació sobre 1833, tomó el hábito en 1865, profesó el 25-11-1866, fue priora del convento durante 9 años y falleció el 7-3-1897.

Las dos eran hermanas de uno de nuestros antepasados (de Pablo Carreño Cerralvo) y Pablo fue el padre de Quica Carreño, la que fuera la madre de Basilisa y de Adoración (las hermanas esposas del Sr. Felipe Holgado).

Es decir que las dos hermanas religiosas eran hermanas de Pablo, el que fuera bisabuelo de Pablo, Leonardo, Tomás, Basilisa y Paulina... ¿entendido?.

Y...quien quiera saber más, que pregunte, que para eso estamos.

Pues...de SOR MARIA DEL PATROCINIO (Mónica del Patrocinio), la que fuera priora 9 años del convento, se ha conservado esta ORACIÓN-POESÍA:

Cuando Jesucristo salió de ronda vestido de villa blanca, paño de cien mil llamaba a la puerta del alba /colores y el alba no responde.

-Responde querida mía, querida de mis pasiones, que por tí he venido al mundo y he pasado las tinieblas de la noche.

Por las calles de S. Juan a Cristo vieron pasar con la cruz auestas que la tierra le hacía arrodillar y con ella a sus espaldas que la tierra le hacía besar.

Encima de la mano derecha había una corona hecha en medio de la corona traía un pendón colorado en medio del pendón, un Cordero sagrado herido de pies y manos.

La sangre que derramaba caía en un cáliz sagrado el hombre que la bebiera sería bienaventurado en este mundo será Rey y en el otro El que esta oración dijera /coronado todos los viernes del año sacará un alma de pena y la suya del pecado.

La de su mujer, hijos, nueras y nietos. El que sepa y no la diga, el que la oiga y no la aprenda a la hora de la muerte de ella dará cuenta.

(oración-poesía tribuida a esta religiosa paisana nuestra, y hecha nada menos que hace algo más de 100 años)

Para más "abundancia", Pablo se casó con Luisa que fueron los padres de Esteban, militar (casado con Amparo), padres de Consuelo (casada con Juan Mayoral), los que fueran los padres del salesiano EUGENIO MAYORAL CARREÑO.

Y una hermana de Eugenio, (Amparo) se casó con Silvino, sobrino de Don Jesús Cuadrado, párroco de El Cubo

(¡¡vaya lío de parentela!!)
Y de todo ello, doy fe que fue cierto.

¿QUIÉNES SON ELLOS?